



Trenes AVE sustituirán a los Avant que unen Zaragoza y Calatayud

EFE
Zaragoza

Cuatro trenes AVE sustituirán a los tres Avant que unen Calatayud y Zaragoza a precios de este último, a partir del próximo 28 de julio, informó ayer el presidente de Renfe, Julio Gómez, durante el encuentro que mantuvo con el alcalde bilbilitano, José Manuel Aranda.

En el encuentro, celebrado en Calatayud, también anunció que en esa misma fecha se implantará un nuevo servicio entre esa localidad zaragozana y

Alicante y que desde el 16 de julio la ciudad del Jalón está enlazada con Málaga y Bilbao, han explicado fuentes municipales en un comunicado.

Una reestructuración que se ha producido tras intensos días de negociaciones y propuestas, llevadas a cabo por el alcalde de Calatayud con Renfe tras conocer la intención de la compañía ferroviaria de suprimir los servicios de Avant entre la ciudad bilbilitana y la capital aragonesa. Según Aranda, las de ayer "son unas excelentes noticias para Calatayud".